
普天間小学校 学校だより 第７号
令和4年9月30日（金） 校長 根路銘 国哉

児童数 554名 宜野湾市普天間1丁目10番1号 TEL.892-3359

【教育目標】 豊かな人間性を培い、健康で明るくたくましい子の育成

〇よく考える子（知） 〇心ゆたかな子（徳） 〇体の強い子（体）

【生活目標】１０月〔◎正しい姿勢で学習しましょう 〇元気よくあいさつしましょう 〕

１１月〔◎先生や友達の話をしっかり聞きましょう 〇元気よく外で遊びましょう〕

9月7日（水）、カメラマンの関戸紀倫氏をお招 9月9日（金）、沖縄工業高等専門学校から講師

きし、6年生の児童を対象としたキャリア講話が （萩野航助教授）をお招きし、6年生を対象とし

行われました。 た出前授業が行われました。

関戸さんがワーキングホリデーでオーストラリ 萩野先生は、沖縄工業高等専門学校の教育課程や

ア大陸を旅したことや、カメラマンになろうとし 研究のことなどについて説明してくれました。ま

たきっかけ、オーストラリアのグレートバリアリ た、「ダニ」を研究していることから、ダニにも

ーフ、水中生物の話など、カメラマンという職業 人間にとって有益なものやそうでないものが存在

を通して学んだことや大切にしなければならない することなどを画像をみながら説明していただき

ことについて話していただきました。 ました。

子ども達は、関戸さんが撮った動植物の画像に その後、実体顕微鏡を使って、普天間小や中城

感激しながらカメラマンとしての職業や考えに触 公園など、各ポイントで集めた土壌に住む微生物

れることができました。 の観察を行いました。子ども達は、普段あまり見

ることがない土壌の生き物をピンセットやスポイ

トなどで取り出して観察するなど、どの子も興味

深そうに観察していました。

【児童の感想】 ※一部修正・抜粋
・自分の好きなことを職業にすることができた関
戸さんはすごいと思った。でも好きなことをする
には、今努力をしないといけないんだと思った。
好きなものは、深く調べられるようになるかもし
れない。私は夢があるけど、関戸さんは立派な仕
事をしているのに、小さい頃は夢がなかったと聞
いてびっくりした。（6-1内原那奈子）
・カメラマンの仕事は環境問題も関係しているこ
とがわかりました。海の中を撮影するのは大変そ
うだしすごいと思いました。（6-1金城早杏）
・講話を聞いて、自然の大切さやカメラマンのお
もしろさなど、様々な事を学べた。自然は、自分
たちがクーラーの中で快適に過ごしている間に
も、深刻な問題が進んでいるから、マイバッグな
ど、自分ができることからやっていこうと思う。
世界は、自分が思っているよりももっと大きく広
いということも感じた。私の夢は、まんが家や保
育士などですが、今日の講話で、「カメラマンも
いいな」と思った。夢に向かってがんばる！

（6-1下田悠愛）

【児童の感想】 ※一部修正・抜粋
・土の中にたくさんの種類がいることを知って、
特にダニの99%は人間に無害と知ってダニを調べ
てみたいと思い、土の中にたくさんの自然があ
って楽しかったです。（6-3轟清志郎）
・もっとたくさんダニの名前や種類、新種など
を見つけたり、調べてみたいと思いました。ダ
ニときくと、悪いダニしかいないと思ったけど、
いいダニもいて、重大な役割をもっているダニ
もいることがわかりました。（6-2屋宜りよん）
・私のグループは普天間小の土を調べました。
思ったより生き物がたくさんいて見分けるのが
すごく難しかったです。私達が普段何気なくふ
んでいる土の中には小さな世界が広がっている
んだなと、すごく感動しました。次は水の中で
も生物を調べてみたい。今日はありがとうござ
いました。（6-1下田悠愛）



普天間小学校の体育発表会が9月25日（日）

に行われました。

【10月の主な行事予定】

【児童の振り返り】 ※一部修正・抜粋
・日ようびは大あめで、うんどう会がえんきに
なるとおもったけど、うんどう会ができてうれ
しかったです。かけっこは1いになってうれしか
ったです。たま入れは、いっぱい入れてうれし
かったけどまけてくやしかったです。でもおか
あさんおとうさんがほめてくれてうれしかった
です。でもたま入れはめちゃくちゃきんちょう
しました。（1-3うすい そうわ）
・体育発表会では、ラタタダンスとしんじだい
とツバメのダンスをおどりました。そのあとか
けっこをしました。かけっこの先頭でぼくはリ
ーダーでした。ぼくは4位でかけっこはにがてだ
けど、自分の力は出せました。みんなが「がん
ばれ」って言ってくれたからがんばることがで
きました。ダンスもみんながみていたからもっ
とがんばれました。みんな本当にありがとう。
先生のみなさんありがとう。（2-1林ゆうと）
・学級対抗リレーは、練習でいつも2位だったけ
ど1位になれてとてもうれしかったです。はじめ
は3位だったけど順位が上がっていったので「か
てる！」と思いました。発表会の後、お父さん
お母さんに「なつめがちぢめたからかったんじ
ゃない？」と言われてうれしかったです。これ
からもみんなで力を合わせる行事がいっぱいあ
るので、チームワーク、一人一人ががんばると
いうことをわすれずにとりくんでいきたいです。
（3-2田中なつめ）
・4年生はリズムなわとびダンスと学級対抗リレ
ーをしました。練習時間が少なかったので、み
んなで休み時間に練習したり、給食時間にお手
本のダンスを覚えたりしました。ダンスは「エ
ジソン」と「タイミング」で、エジソンはペア

【児童の振り返り】 ～続き～
でやるところ、タイミングは最後のダンスが難
しかったけどどちらもしっかり覚えてがんばり
ました。リレーは練習のとき、みんな順番を覚
えていなかったりアンカーが走れなかったなど
があって大変でした。本番は2位でしたがみんな
が走れたのでうれしかったです。体育発表会の
後は、親や友だちのお父さんお母さんにもほめ
られたのでとてもうれしかったです。来年はリ
レーで一位を取りたいです。（4-3長浜瑠依）
・体育発表会でクラスが成長したことは、リレ
ーでクラスのみんなが一つになってみんなが走
って1位を取れたことです。組体操ができるよう
になったり技名を覚えたり、チームワークを深
めることができて、それを継続するためには、
みんなが意識しあうことが大事だというのがわ
かりました。（5-3小橋川楓）
・体育発表会で、特に心に残っているのはエイ
サーです。なぜなら一生懸命練習したからです。
家でも学校でも、先生がとってくれた動画を見
ながら友だちと練習をたくさんしました。小学
校最後の体育発表会とても楽しかったです。

（6-2桃原里彩楠）
・私は体育発表会で全力を出せて本当にこうか
いはないです。練習の時は不安だなという気持
ちが何度もあったしこわいという気持ちもあっ
たけど、いざやるとこんなに楽しいものなんだ
と、最高の思い出になりました。エイサー本番
ではみんなの目がすごく集中していて、私もカ
ッコイイ演技をしようとチョンダラーを踊って
いたら、「チョンダラーかっこいいね」という声
が聞こえ、今までのきつい練習もこのためにあ
ったんだとうれしくなりました。（6-2又吉綺音）

【はじめのあいさつ：6年又吉優維】
・皆さんおはようございます。いよいよ体育発
表会の日がやってきました。

今年の普天間っ子のスローガンは「みんなの
心を一つに笑顔で楽しく一致団結」です。「みん
なが一致団結して全力で頑張る」という思いを
込めてスローガンを決めました。さて、私達は
夏休み前から精一杯練習を重ねてきました。児
童会メンバーも発表会を盛り上げるために色々
なことを考え実行してきました。これらの努力
の成果を出し切り、熱い一日にしましょう。

保護者の皆様、本日は私達の体育発表会にお
こしいただきありがとうございます。たくさん
の方に応援してもらえることがとても嬉しいで
す。それでは全校生徒みんなで日頃の力を発揮
し、素晴らしい思い出をつくりたいと思います。

【おわりのあいさつ：6年桃原新波】
・今日はお忙しい中、体育発表会におこしくだ
さりありがとうございました。そしてこのよう
な素晴らしい発表会を届けることができてうれ
しく思います。ぼくたち6年生はエイサーをひろ
うしました。練習では音楽に上手く合わせられ
なかったり、振り付けをまちがったり、いい踊
りができないときもあったけど、今日のように
最後まで集中した踊りができてとてもうれしく
て、とても楽しかったです。エイサーでは、み
んなが練習をがんばり、6年生らしくはくりょく
を出し、リレーでは、チムメイトとの協力、そ
してクラスのきずなを見せることができてとて
もうれしいです。6年生は最後の運動会ですが、
これまで支えてくれた保護者の方々、そして先
生方への感謝を忘れずにこれからもがんばりま
す。今日は本当にありがとうございました。

10/3～10/31：読書月間（～31日まで）
10/4～10/5：6年修学旅行
10/11～10/18：教育相談（5校時日課）

※2年生は19日まで

10/13：3年校外学習
10/20：授業参観、5年宿泊学習説明会

6学年 PTA行事、学校運営協議会
10/21：避難訓練（地震・火災）


